
Pascal Köpke wieder zum FCN?
Beitrag von „Mike 9816“ vom 20. August 2020, 08:19

Ich sehe in ihm definitiv eine Verstärkung im Sturm, dass er knipsen kann, hat er in Aue
eindrucksvoll bewiesen. Ob wir ihn uns leisten können ( wenn eine Leihe nicht in Frage kommt)
wird sich zeigen und davon abhängig sein , ob wir selbst Transfereinnahmen erzielen.
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https://www.glubbforum.de/forum/thread/22236-pascal-k%C3%B6pke-wieder-zum-
fcn/?postID=3271410#post3271410
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